

Racha positiva en divisas por turismo (El Financiero 12/06/12)

Racha positiva en divisas por turismo (El Financiero 12/06/12) Claudia Alcántara Martes, 12 de junio de 2012 Reportan incremento de 5.27% durante enero-abril. Suman 4 mil 645 mdd en el primer cuatrimestre. Llegadas registran una caída de 2.46%: Banxico. Mientras que la captación de divisas por turismo internacional durante enero-abril mantuvo su racha positiva al reportar un incremento del 5.27 por ciento respecto al mismo periodo del año anterior, el volumen de llegadas reportó aún un decremento del 2.46 por ciento. De acuerdo con cifras del Banco de México (ajustadas a la nueva metodología), los ingresos totales generados por turismo extranjero que llega a nuestro país, se ubicaron en cuatro mil 645 millones 456 mil dólares en el primer cuatrimestre del año, por dos factores: alza en tarifas hoteleras y una apreciación del dólar frente al peso en esos meses. El saldo de la balanza turística acumulada de enero-abril -superavitaria para México- se ubicó en dos mil 206 millones 362 mil dólares, lo que es 8.32 por ciento superior, con relación al mismo periodo del año anterior. El recurso generado por el turismo que se interna al país por vía aérea y terrestre, y pernocta más de una noche, se ubicó en tres mil 962 millones de dólares, cifra que representa un crecimiento de 6.18 por ciento frente al periodo enero-abril de 2011. Los turistas fronterizos -con y sin pernocta- generaron una derrama económica de 652 millones 487 mil dólares, nivel 2.46 por ciento superior al de igual periodo de 2011. Asimismo, después de años de caídas consecutivas, de enero-abril el turismo fronterizo sin pernocta creció 0.54 por ciento respecto al mismo periodo del año anterior, al generar 474 millones 350 mil dólares. Los cruceristas generaron un ingreso por 208 millones 773 mil dólares, lo que representó un decremento del 0.23 por ciento contra enero-abril de 2011. El gasto promedio en este periodo se ubicó en 180.45 pesos, lo que es 7.93 por ciento superior que en el mismo periodo del año anterior. Visitantes fronterizos Por su parte, el volumen total de llegadas de turistas y excursionistas de enero-abril se ubicó en 25 millones 744 mil, cifra 2.46 por ciento menor que de enero-abril de 2011. El número de llegadas de turistas -que se interna al país por vía aérea y terrestre y pernocta más de una noche- se colocó en poco más de ocho millones, nivel que representa un ligero crecimiento de 1.23 por ciento respecto a igual lapso del año anterior. Los arribos de turistas fronterizos -con y sin pernocta- se colocaron en 18 millones 612 mil, lo que representó un decremento de 4.6 por ciento respecto al periodo enero-abril de 2011. En este caso, el turismo fronterizo sin pernocta mostró un decremento de enero-abril del 4.14 por ciento, al acumular 15 millones 516 mil llegadas